

## Polres Lamongan Gelar Upacara Serah Terima Jabatan di Lingkungan Polres Lamongan

Lamongan, 30/10/2024 - Polres Lamongan menyelenggarakan Upacara Serah Terima Jabatan pada Rabu pagi, (30/10) dengan khidmat, berlangsung di lapangan upacara Polres Lamongan dan dipimpin langsung oleh Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condroputra, S.H., S.I.K., M.Si.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Lamongan, para Pejabat Utama (PJU) Polres Lamongan, Kapolsek Jajaran, Perwira Bag/Sat/Sie Polres Lamongan, Bintara Polres Lamongan, dan ASN Polres Lamongan.

Serah terima jabatan ini melibatkan beberapa pejabat utama Polres Lamongan, yaitu Kompol Totok Wijanarko, S.Pd sebagai Kabag Log, AKP Ali Fatoni, SH sebagai Ps Kabag Ren, AKP Moh. Khosim, SH sebagai Kapolsek Kembangbahu, IPTU Kharis Ubaidillah, S.Sos, M.H sebagai Kapolsek Mantup, IPTU Ahmad Zunaedi sebagai Kapolsek Sekaran, dan IPTU Joko Priyanto, S.Sos sebagai Kasat Tahti.

Upacara dimulai dengan masuknya Komandan upacara ke lapangan, diikuti oleh Inspektur upacara. Setelah penghormatan umum, para pejabat yang melaksanakan serah terima jabatan menghadap Inspektur upacara untuk pelaksanaan rangkaian acara.

Dalam prosesi tersebut, dibacakan keputusan Kapolda Jatim sebagai landasan serah terima jabatan, yang kemudian dilanjutkan dengan pengambilan sumpah jabatan yang dipimpin oleh rohaniawan.

Usai pengambilan sumpah, para pejabat lama dan baru menandatangani berita acara serah terima jabatan, sebagai simbolisasi tanggung jawab baru yang diemban.

Setelah itu, para pejabat kembali ke tempat semula untuk mendengarkan amanat yang disampaikan oleh Inspektur upacara.

Kapolres Lamongan dalam amanatnya menyampaikan apresiasi kepada para pejabat lama atas dedikasi dan kontribusi mereka selama bertugas.

Beliau juga menyampaikan harapan agar para pejabat yang baru dilantik dapat menjalankan amanah dengan baik, membawa inovasi, dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Upacara diakhiri dengan pembacaan doa, laporan dari Komandan upacara kepada Inspektur upacara, dan penghormatan umum sebelum Inspektur upacara meninggalkan lapangan.

## Polres Lamongan Gelar Upacara Serah Terima Jabatan di Lingkungan Polres Lamongan

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan penuh khidmat, menandai komitmen Polres Lamongan untuk senantiasa menjaga stabilitas dan keamanan wilayah Lamongan.



Polres Lamongan Gelar Upacara Serah Terima Jabatan di  
Lingkungan Polres Lamongan

